

Neuzulassungen stiegen im März

In Deutschland sind die Pkw-Neuzulassungen im März 2014 um fünf Prozent auf 296 400 Einheiten gestiegen. Im ersten Quartal war ein Plus von sechs Prozent auf 711 700 Fahrzeugen zu verzeichnen. Die Inlandsorder haben im März mit zwei Prozent leicht zugenommen. Die Auslandsnachfrage nach deutschen Pkw blieb im März weiterhin hoch, die Exporte legten um sieben Prozent auf 394 700 Fahrzeuge zu. Im bisherigen Jahresverlauf bedeutet dies einen Zuwachs von zehn Prozent. Der ausländische Auftragseingang stieg im März um acht Prozent gegenüber dem Vorjahreswert.

Auch die Inlandsproduktion der deutschen Fahrzeughersteller setzte ihren Aufwärtstrend im März fort und lag mit 519 700 Pkw um zehn Prozent im Plus. Im ersten Quartal betrug der Produktionszuwachs elf Prozent. (ampnet/nic)